7 Piéces
518 m2

Réf. 8228
3800 000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)
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Sur les berges du lac Saint-Cassien, ce domaine remarquable bénéficie
d'une position exceptionnelle offrant une vue panoramique sur le lac et
les collines alentour. Cette propriété qui s'étend sur 20,529 meétres
carrés abrite une imposante demeure de style méditerranéen d'une
surface de 518 metres carrés sur trois niveaux a rafraichir et aménager
selon vos préférences.Construite en 1970, cette superbe résidence
comprend 5 chambres avec leurs salles de bains attenantes, une
cuisine spacieuse et un large séjour salle-a-manger a double hauteur

sous plafond agrémenté d'une cheminée. La cuisine ...

Situated on the shores of Lake Saint-Cassien, this remarkable estate enjoys an
exceptional position, offering panoramic views of the lake and the surrounding hills.
Spanning 20,529 square  meters, this property houses an imposing
Mediterranean-style residence with a surface area of 518 square meters across
three levels, ready for refreshing and customization to suit your preferences.Built in
1970, this splendid residence features 5 bedrooms with en-suite bathrooms, a
spacious kitchen, and a large double-height living-dining room adomed with a
fireplace. The summer kitchen and terrace provide ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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